Je vous salue Marie, comblée de grâce

Fr. J.B. de la Sainte Famille



Dans la liturgie primitive de l'église, *Maranatha* faisait partie des invocations traditionnelles, comme Alléluia ou Amen. En araméen, *Maranatha* veut dire: "Le Seigneur vient". Si on prononce en séparant la dernière syllabe (*Marana Tha*), cela revient même à dire: "Seigneur, viens!"

Remplacer par *Maranatha* l'invocation *Alléluia* (qui en hébreu veut dire : "Louez Dieu !" - louez Yah), permet de respecter la coutûme qui propose de garder en réserve cette invocation festive pour mieux marquer à la fin du carême la joie de la résurrection pascale.